

Dame Emilie Messier. Elle appartenait à l'association du Chemin de croix perpétuel.

Dame C. P. Durocher, en religion Sœur Marie Henriette, décédée à St-Hyacinthe le 20 novembre 1897, à l'âge de 79 ans, après avoir fait profession le 29 juin 1887.

Chrétienne fervente, amie des pauvres, fidèle amante de la Sainte Eucharistie qu'elle reçut très fréquemment dans le cours de sa vie, cette femme n'eut jamais d'amour plus fort que celui du devoir et celui de notre Ste Religion.

Sa dernière visite a été à l'église pour y recevoir la Sainte Communion, qui faisait depuis longtemps son unique bonheur.

Gravement malade en quelques jours, la chère mourante ne se troubla pas à l'annonce de sa fin prochaine. Elle reçut les derniers sacrements avec une grande piété, ainsi que l'absolution accordée aux Franciscains. Ses dernières heures se passèrent dans une union continuelle à Dieu, entretenue par de fréquentes oraisons jaculatoires que lui suggérait son fils prêtre présent à son dernier soupir. Le nom de Jésus fut le dernier mot qu'articula la pieuse mourante, heureuse d'aller s'unir au divin Epoux de son âme qu'elle avait fidèlement servi.

Dame veuve Augustin Dazé née Joséphine Bisson, décédée à Ste Thérèse le 20 novembre 1897. Entrée dans la fraternité du Tiers-Ordre le 4 décembre 1889, elle n'a cessé de nous édifier par sa piété et la régularité de sa conduite.

M. Louis Pleau, décédé à St Jean Baptiste de Québec, le 30 novembre, 1897, à l'âge de 36 ans, après un an de profession qu'il a faite sur son lit de mort. Il appartenait à la fraternité du Très Saint Sacrement de Québec.

J. Baptiste Gascon, en religion frère J. Baptiste, décédé à Montréal le 2 octobre 1897, à l'âge de 51 ans 7 mois et 9 jours.

Après une longue et douloureuse maladie soufferte avec beaucoup de résignation, ce digne enfant de St François s'offrit à Dieu comme victime pour l'expiation de ses péchés. Il disait toujours qu'il unissait ses souffrances à celles de Notre-Seigneur, à la Très Sainte Vierge et à notre Séraphique Père St François. Toute sa vie a été une vie de prières, de mortification et une préparation à la mort. C'était un tertiaire accompli. Malgré toutes ses occupations, il entendait la sainte messe tous les jours et communiait au moins une fois par semaine.

Il expira paisiblement le samedi vers 3 heures du matin, allant au ciel, nous l'espérons, rejoindre son Séraphique Père St François qu'il avait honoré toute sa vie avec tant de ferveur.

**R. I. P.**